
会場（東本梅町ふれあいセンター）
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昨年の地域こん談会において、平成３３年４
月に東本梅保育所と本梅保育所を統廃合す
る予定であると聞いたが、そんなに焦って統
合する必要があるのか。

環境厚生 ○

2

第４次亀岡市総合計画～夢ビジョン～後期基
本計画では、定住促進を推し進めているの
に、東本梅保育所をなくしたら、ますます過疎
化が進むのではないか。農業の担い手を増
やすためにも、東本梅保育所を存続させてほ
しい。

東本梅保育所の統廃合については、出され
た意見も取り入れ、今後どうするのか検討し
ていく必要がある。西別院町では、定住促進
により人口が１０人程度増えており、農業の
担い手も増えている。東本梅町においても、
空き家対策などで町のＰＲをしていただきた
い。

環境厚生 ○

3

岡山県奈義町では３ＬＤＫの住宅を家賃５万
円で貸し出し、定住促進を図っている。東本
梅町は自然環境も農業もすばらしい。議会の
チェック機能を通して、行政の活性化を促して
ほしい。

長野県飯田市では定住促進のため、アパート
を建て、消防団に入るなどの条件を付けて、
貸し出している。他市の取組みなども参考
に、定住促進に取組み、魅力のあるまちにし
ていきたい。

総務文教 ○

4

現在、２人の新規就農者を予定している。新
規就農者には手厚い支援をお願いしたい。ま
た、私たちの子どもや、Ｕターンで親の近くで
暮らしたい人のために、家の改修補助などの
支援事業をお願いしたい。

産業建設 ○

5

現在、２人の子どもを子育てしているが、３人
目、４人目と子育てできるように支援をお願い
したい。定住促進をするなら、子育て世代に
焦点を当て、支援していくことが大切である。
そのためにも、東本梅保育所は残してほし
い。行政側から十分な説明がされていないの
で、我々の意見をしっかり行政に対して伝え
てもらいたい。

環境厚生 ○

6

本日ここに集まっている人は、大半が保育所
を存続してほしいと思っている。行政は、統廃
合の方向へ進んでいる。議会として、しっかり
と行政を正してほしい。

環境厚生 ○

総務文教 ○

産業建設 ○

8

南丹市と比べ、亀岡市は小学校が近くにあっ
ていいと言われる。統廃合などにより、数が
少なくなることで不便なこともある。亀岡市
は、小学校の統廃合など、南丹市と同じこと
をやっていては駄目だ。

行政に対して、しっかりと伝える。 総務文教 ○

当日回答内容

7

雪害に遭った時の補償については、市からの
説明がない。税金の使い方を考えてほしい。
また、自然環境と農業について魅力がある町
なので、それを生かした定住促進を行ってほ
しい。

行政に対して、しっかりと伝える。

所管

対応

わがまちトークで頂いた意見・要望等と回答について
日時（Ｈ３０．１．２０　２０：００～２１：２８）

テーマ(東本梅保育所存続について・町の活性化について）

意見・要望などの概要


